



Le joueur de Brentford sera éloigné des terrains pendant 12 semaines.

Bryan Mbeumo, attaquant de l'équipe de Brentford en Angleterre, se remet progressivement d'une opération réussie à la cheville droite. Malheureusement, sa récupération prendra du temps et il sera contraint de rester éloigné des terrains pendant 12 semaines, informe le club.

Cette absence est un véritable coup dur pour la sélection du Cameroun, alors qu'ils préparent la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) qui débute dans moins d'un mois en Côte d'Ivoire.

Avec sept buts et trois passes décisives en championnat cette saison, Bryan Mbeumo était devenu le leader du classement des buteurs de Brentford. Malheureusement, lors d'un match contre Brighton au début du mois, l'international camerounais a quitté le terrain en boitant suite à une foulure de cheville. Après examens médicaux approfondis, il a été décidé qu'une opération était nécessaire pour assurer une guérison optimale.

La CAN est une compétition majeure pour les équipes africaines et la sélection camerounaise, quintuple championne d'Afrique, avait de grands espoirs avec la présence de Bryan Mbeumo. Cependant, son absence va considérablement affaiblir l'attaque de l'équipe dans le groupe C, où ils affronteront le Sénégal, la Guinée et la Gambie.